

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan analisis data hasil penelitian yang telah dilakukan oleh peneliti tentang pengaruh kegiatan dhuha terhadap kesadaran shalat wajib lima waktu di MTsN 3 Kota Cilegon, dapat disimpulkan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil uji statistik dengan menggunakan SPSS diperoleh nilai rata-rata sebesar 90,8. Nilai tersebut jika dirata-ratakan berdasarkan jumlah item variabel X yang berjumlah 20 item, maka diperoleh rata-rata sebesar 4,54. Angka tersebut jika diinterpretasikan berdasarkan skala likert berada pada kategori sangat baik. Dengan demikian kegiatan dhuha termasuk dalam kategori sangat baik.
2. Berdasarkan hasil uji statistik dengan menggunakan SPSS diperoleh nilai rata-rata sebesar 88,2. Nilai tersebut jika dirata-ratakan berdasarkan jumlah item variabel Y yang berjumlah 19 item, maka diperoleh rata-rata sebesar 4,64. Angka tersebut jika diinterpretasikan berdasarkan skala likert berada pada kategori sangat baik. Dengan demikian kesadaran shalat wajib lima waktu siswa termasuk dalam kategori sangat baik.
3. Berdasarkan hasil uji koefisiensi regresi sederhana terdapat pengaruh antara kegiatan dhuha terhadap kesadaran shalat wajib lima waktu siswa di MTsN 3 Kota Cilegon. Hal ini dapat dilihat dari hasil output menggunakan aplikasi

SPSS 16.0 bahwa nilai signifikansi  $0.00 < 0.05$  yang artinya variabel X berpengaruh terhadap variabel Y. Adapun besarnya pengaruh variabel X terhadap variabel Y dapat diketahui dengan berpedoman pada nilai R square atau  $r^2$  yang terdapat pada output SPSS bagian model summary. Dari output tersebut diperoleh bahwa pengaruh kegiatan dhuha terhadap kesadaran shalat wajib lima waktu siswa di MTsN 3 Kota Cilegon sebesar 32,3% dan termasuk dalam kategori rendah. Sedangkan dari hasil output uji korelasinya diperoleh derajat hubungan sebesar 56,8% yang artinya variabel X terhadap variabel Y memiliki korelasi hubungan dengan derajat hubungan yaitu sedang.

## **B. Saran-Saran**

Berdasarkan kesimpulan di atas, saran yang dapat dijadikan sebagai bahan masukan dan pertimbangan dalam meningkatkan kesadaran shalat wajib lima waktu siswa di MTsN 3 Kota Cilegon adalah sebagai berikut:

1. Kepala sekolah dan guru diharapkan bekerja sama menggalakkan kegiatan yang dapat meningkatkan kesadaran siswa dalam menunaikan shalat wajib lima waktu.
2. Meskipun dalam penelitian ini menunjukkan bahwa adanya pengaruh kegiatan dhuha terhadap kesadaran shalat wajib lima waktu siswa, namun peneliti tetap menyarankan agar sekiranya pihak sekolah meningkatkan kegiatan madrasah/ sekolah.

3. Berkaitan dengan kesadaran shalat wajib lima waktu siswa di MTsN 3 Kota Cilegon. Hasil penelitian menunjukkan bahwa kesadaran shalat wajib lima waktu siswa masih dalam kategori rendah. Jadi, peneliti menyarankan kegiatan di madrasah/ sekolah lebih ditingkatkan agar menumbuhkan kesadaran dalam diri siswa.